

Princeville : une écurie détruite par les flammes

Hugues Laroche :: 2020-12-30



Photo: courtoisie

Une écurie a été détruite par les flammes dans la nuit de mardi à mercredi sur la route 263 Nord à Princeville.

Selon le directeur du service incendie princevillois, Christian Chartier, il était près de 23h45 lorsque les pompiers ont été appelés sur les lieux.

À leur arrivée, le bâtiment était en embrasement généralisé et les sapeurs n'ont pu rien faire pour le sauver.

Trois chevaux et deux cochons ont péri dans les flammes.

Des pompiers de Victoriaville et du service de St-Louis-de-Blandford sont venus prêtés mains fortes avec des citernes.

Les pertes sont évaluées à quelque 150 000\$ et la défectuosité d'un abreuvoir chauffant situé à l'extérieur du bâtiment serait à l'origine du sinistre.

